13 DE MARZO DE 2010 /5

Frases de la semana

José María Barreda, presidente de la Junta: "Los políticos deben tener la fiesta en paz y dejar a la fiesta (toros) en paz"

Cayo Lara, coordinador general de IU: "La intención del Gobierno valenciano de declarar las corridas de toros como Bien de Interés Cultural (BIC) se parece muchísimo a la España cañí"

María Dolores de Cospedal, presidenta regional del PP:
"El partido de los trabajadoreses el PP, porque es el que les defiende, así como a autónomos y pequeños empresarios, mientras que a los sindicatos no les he oído protestar"

José Luis Gil, secretario regional de CCOO: "Agradecería a Cospedal que viniera menos a Castilla-La Mancha, porque disparata sobremanera y nunca escucha a los trabajadores"

Leandro Esteban, diputado regional del PP: "Ningún miembro del gobierno de Barreda es tan activo como Gil (CCOO) en la crítica y el insulto a Cospedal"

INFORME DEL DEFENSOR DEL PUEBLO

Múgica: "El agua no pertenece al territorio por donde pasa"

El Defensor del Pueblo, Enrique Múgica, ha pedido a los políticos que busquen "un gran consenso" sobre el agua, porque "el agua no pertenece al territorio por donde pasa ni a sus habitantes", sino que es un bien "de dominio público" que debe ser gestionado y protegido por los poderes públicos.

Múgica hacía esta petición en su comparecencia en la Comisión Mixta (diputados y senadores) de Relaciones con el Defensor del Pueblo del Congreso en la que ha presentado el informe "Agua y Ordenación del Territorio", un texto motivado por casi 300 quejas, individuales y colectivas.

El informe "desaconseja" la habitual práctica española de construir urbanizaciones, campos de golf e invernaderos "sin que exista de antemano suficiente agua en el territorio sobre el que se asientan esos proyectos", con la "confianza" de que "después, el agua se obtendrá de alguna parte".

LA JUNTA ALEGA EN CONTRA

Se crea una plataforma en Villar de Cañas a favor del ATC

Un grupo de miembros de asociaciones y vecinos de Villar de Cañas (Cuenca) han constituído una plataforma de apoyo a la candidatura de este municipio a albergar el Almacén Temporal Centralizado (ATC) de residuos nucleares.

Sus integrantes han considerado que "ha llegado el momento de demostrar que estamos totalmente de acuerdo con la petición de nuestro Ayuntamiento" y han destacado que "para nosotros esta es una cuestión totalmente fuera de la política".

Por otro lado, la portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Isabel Rodriquez,

afirmó que las alegaciones que el Ejecutivo regional va a presentar contra la instalación del ATC de residuos nucleares en Yebra (Guadalajara) y Villar de Cañas se basan en que la región apuesta por un proyecto de futuro basado en el desarrollo sostenible, la protección del medio ambiente y de sus recursos y, además, "ha quedado claro que no existe consenso ni social ni político al respecto".

El documento de alegaciones de la Junta ha recibido ya el visto bueno del Gobierno y en los próximos días se presentará ante el Ministerio de Industria, una vez que ha sido abierto el proceso de alegaciones contra esta instalación. En la imagen, el presidente Barreda durante el pleno contra el ATC en la región.





